



L'utilisation de l'eau sur les fermes laitières canadiennes

25 novembre 2018

Des recherches financées par les Producteurs laitiers du Canada et Agriculture et Agroalimentaire Canada avaient pour objectif de mesurer l'utilisation de l'eau à la ferme dans le but d'établir des valeurs de référence pour le Canada et de mieux comprendre la dynamique des eaux. Cette recherche pourra orienter les décisions et politiques touchant l'amélioration de l'utilisation de l'eau.



Par Les Producteurs laitiers du Canada (PLC)

Les Producteurs laitiers du Canada investissent dans la recherche scientifique pour favoriser l'innovation, accroître l'efficacité et la durabilité des fermes, optimiser les pratiques relatives à la santé et aux soins des animaux, améliorer la qualité du lait et renforcer le rôle des produits laitiers dans la nutrition et la santé humaines.

Andrew VanderZaag, Agriculture et Agroalimentaire Canada, Centre de recherche et de développement - Ottawa, Ontario